



**Mme Geneviève Verley-Cheyne,**  
**président du tribunal administratif de Nîmes**

### Eléments biographiques



Nommée, par un arrêté du 1<sup>er</sup> mars 2016, président du tribunal administratif de Nîmes, Mme Geneviève Verley-Cheyne doit prendre ses fonctions le 1<sup>er</sup> avril, en remplacement de M. Jean-François Moutte devenu président du tribunal administratif de Lyon.

Diplômée de l'Institut d'études politiques de Paris, Mme Geneviève Verley-Cheyne est une ancienne élève de l'ENA. Elle a débuté sa carrière en 1987 comme conseiller rapporteur au tribunal administratif de Poitiers, avant de rejoindre successivement les juridictions de Versailles puis de Lyon.

Elle a accédé au grade de président en 2008 et a alors été nommée président assesseur à la cour administrative d'appel de Lyon.

Elle a ensuite exercé les fonctions de vice-président du tribunal administratif de Lyon de septembre 2012 à septembre 2015, avant de prendre la présidence de la 4<sup>ème</sup> chambre de la cour administrative d'appel de Lyon, traitant principalement des marchés publics et de la police administrative.